

Liebe Stefanie,

sorry, ich habe mich noch nicht mal für die letzten Herzkissen bedankt, da stehen die neuen schon vor der Tür. ...

Also ganz herzlichen Danke für die wunderschönen Herzkissen, es freut mich, das sich eine Patientin schon bei euch selbst gemeldet hat. Ja es ist eine schöne Aufgabe, diese Herzkissen weiter zugeben, es gibt mir viel Kraft, aber auch die Patienten freuen sich sehr darüber, da es sie total unerwartet trifft.

Am Wochenende hat mir meine Schwester erzählt, sie hatte eine Schüleranleitung bei einer metast. Brustkrebspatientin. Diese hatte in ihrem Bett auch ein Herzkissen. Meine Schwester kannte von mir ja das Projekt und hat die Patientin auf das Herzkissen angesprochen, und es sprudelte nur so aus der Patientin, wie schön es ist, das es diese Herzkissen gibt, und das es ein Begleiter in der Erkrankung für sie ist. (Meine Schwester ist Unterrichtsschwester ...)

Ihr macht eine wertvolle Arbeit.

... Ich wünsche dir eine gesegnete Woche, ...

liebe Grüße